

LKZ 27.9.10

Linke informiert über Energie

(red) – Eine öffentliche Information und Diskussion über „Energie und Umwelt“ bieten die Ortsverbände Ludwigsburg und Kornwestheim der Partei Die Linke am Mittwoch, 29. September, 19 Uhr, im Restaurant Kronenstuben, Ludwigsburg, Kronenstraße 2.

Referent ist Bodo Skaletz, Geschäftsführer der Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim.

Die Nachhaltigkeitsstrategie der Stadtwerke und die Zukunft des Stromnetzes sowie Wege aus der Abhängigkeit von Atom-Kraft, Erdöl und Kohle sind nach den Worten des Sprechers des Ortsverbandes Ludwigsburg, Werner Hillenbrand, die Themen dieses Abends.

Als Ergänzung ist vorgesehen, am 28. Oktober um 16.30 Uhr eine Besichtigung des Holzheizkraftwerkes zu organisieren.